



LOS VECINOS RECIBIERON ATENCIONES MÉDICAS.

900 vecinos de Pica y Pozo Almonte recibieron atención especializada

Con la participación de 140 profesionales de la salud de Fundación Alas de Gracia, se organizó un operativo médico de tres días en Pica y Pozo Almonte, que entregó un total de 954 prestaciones médicas gratuitas.

La iniciativa se llevó a cabo en coordinación con los municipios de ambas comunas y el apoyo de Compañía Minera Doña Inés de Collahuasi a través de su Fundación. El objeti-

vo fue brindar una oportuna atención, a cargo de un equipo multidisciplinario en especialidades como medicina general, odontología, fonoaudiología, tecnólogos en optometría, entre otras.

Abner Quezada, presidente de Fundación Alas de Gracia, destacó su realización y positivo impacto a nivel comunitario. "Estamos muy agradecidos del éxito de este operativo, que benefició a cientos de per-

sonas de la región. Valoramos la generosidad de Collahuasi, que nos permitió llegar a estas comunidades rurales y brindar atención médica de alta calidad a sus habitantes", aseveró.

Entre las prestaciones efectuadas en esta segunda versión del operativo, destacaron la entrega de tratamientos y medicamentos, evaluación dental y recomendaciones de higiene bucal, lavado de oídos, audiometrías, donación de

audífonos y anteojos, visitas domiciliarias a pacientes con movilidad reducida, entre otras atenciones.

Heidy Callapa, vecina de Pica, valoró esta instancia en salud. "Hacia falta un aporte así en la comuna, sobre todo, para personas que no cuentan con la posibilidad de acudir a un centro médico. Es una idea muy buena la que están realizando Alas de Gracia y Fundación Collahuasi en la región", precisó.